



"Peligroso" que Adán Augusto López rompa puentes de diálogo: Ivonne Ortega

La dirigente de Movimiento Ciudadano y exgobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega Pacheco, consideró "peligroso" que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, rompan los puentes de diálogo con las diferentes fuerzas políticas y ponga en riesgo su permanencia en ese cargo.

"El Presidente de las República deberá valorar si se queda en ese encargo o se dedica a ser activista de Morena y a su precampaña presidencial", expresó la también representante del Poder Legislativo ante el INE.

"Yo por ejemplo ya no le tomaría la llamada (al Secretario de Gobernación) porque ya no sabría luego que va hacer o cómo va actuar", explicó.

"Su trabajo como Secretario de Gobernación y encargado de la política interior del país debería ser un trabajo que no se vea, pero se sienta, pero así como va pues no es así", indicó la entrevistada en torno a las críticas que el mismo Adán Augusto López Hernández ha hecho hacia los gobernadores emanados de MC.

Por eso, reiteró que las últimas declaraciones de López Hernández contra gobernadores de Movimiento Ciudadano (MC) "son un grave rompimiento de puentes con fuerzas políticas diferentes al régimen", aseguró Ortega Pacheco.

Previo a la inauguración de la Convención Nacional de la Canacintra, la legisladora federal naranja lamentó la actitud del funcionario federal porque "va en contra de su rol como responsable de la política interior del país. Debería ser un interlocutor válido entre el gobierno y las demás fuerzas políticas, pero ¿quién le tomará una llamada sabiendo que la ventilará públicamente de forma tergiversada?", se preguntó.

El Secretario de Gobernación es al mismo tiempo activista de Morena y está en precampaña por la candidatura a la presidencia, "es una mezcla de funciones y de acciones que se refleja en cada declaración y en cada acto, va en busca de protagonismo cuando su trabajo debería ser el tejido fino del gobierno, debería ser un trabajo que no se ve pero se siente", estimó.

<https://www.eluniversal.com.mx/estados/peligroso-que-adan-augusto-lopez-rompa-puentes-de-dialogo-ivonne-ortega>